## L'Immaculée Conception

Mes très chers, Mes Tout-Petits,

Oui, vous êtes bien petits à Mes yeux parce que, pour tout Père, Ses enfants non encore arrivés à maturité sont très petits. Combien d'entre vous avez la maturité spirituelle pour entrer dès maintenant en Ma divine Demeure ? Vous en êtes tous encore loin, Je ne crains pas de le dire, car qui d'entre vous est parfaitement saint ? Ma Mère Marie, que Je vous ai donnée pour Mère, était parfaitement sainte sur la terre et à tout moment elle était déjà prête pour le Ciel. Elle y est entrée à Son Assomption et le Ciel tout entier l'a accueillie dans l'exultation la plus sincère.

Reine du Ciel et de la terre, elle l'est très certainement car sa sainteté a dépassé même celle des Anges. Vous avez en elle un exemple exceptionnel, elle n'a jamais pensé à elle-même, elle était toute donnée à Dieu son Père, son Créateur, et cette disponibilité immaculée lui a valu l'honneur insigne mais aussi si douloureux d'être la Mère du Fils de Dieu, la Mère du Rédempteur, la Mère d'un Fils torturé et la Mère d'un condamné à une mort ignominieuse.

Elle a tout connu, la douceur de connaître Dieu intimement mais aussi la rudesse des conséquences du péché. Malgré cela, elle est toujours restée bonne, douce, aimante et désireuse de ne penser qu'aux autres. A aucun moment, même dans la tempête de la Passion de son Fils si tendre et tant aimé, elle ne s'est retournée sur elle-même. Elle a pleuré, oui, elle a beaucoup pleuré mais ses pleurs n'étaient pas égoïstes, ils étaient compatissants et pleins de tendresse et d'amour.

Mes très chers, Mes tout-petits, soyez les bons enfants d'une si bonne Mère. Elle aussi a besoin de votre tendresse car tout amour s'éclot dans la réciprocité, tout amour qui n'est pas rendu devient souffrance. Revoyez Ma Mère à La Salette, pleurant sur les péchés du monde et les deux petits enfants, Mélanie et Maximin, en étaient consternés ; une grande dame, éblouissante, si respectable et si belle, pleurait et ses larmes étaient sincères. Oui, sur la terre Ma Mère a été martyre en son âme et en son cœur mais sa bonté était telle que ceux qui la côtoyaient ne s'en doutaient pas. Ma Mère voyait toutes les imperfections de son entourage, les péchés inconscients ou plus évidents mais jamais ne s'en est-elle écartée, non elle tendait la main ou, comme une vraie Mère, elle prenait sur elle pour ne pas laisser apparaître son chagrin dû à l'offense faite à Dieu.

A l'heure de Ma Passion et de Ma Mort sur la Croix, elle avait près de cinquante ans et elle vécut encore une dizaine d'années, le temps nécessaire pour que les apôtres aient recueilli auprès d'elle tout ce qu'elle pouvait leur donner : ses souvenirs et ses exemples. Elle était leur Mère de façon très particulière et ils apprirent d'elle tout ce qu'une mère peut apporter à ses grands enfants. Ensuite l'appel du Ciel se fit entendre en son âme et elle rendit le dernier soupir de sa vie immaculée sur la terre.

Je veux, Mes enfants, que vous rendiez à Ma Mère qui est votre Mère, un très vif hommage en la prochaine fête de son Immaculée Conception, le 8 décembre qui vient. Elle vous attend et ceux qui auront la joie de participer à une procession en son honneur, qu'ils ne la manquent pas ! Cette fête fut proclamée officiellement le 8 décembre 1854 par le bienheureux pape Pie IX, grand pape s'il en fut, et depuis, ce dogme fait la joie de toute la cité des Cieux. Marie, Ma très sainte Mère et votre Mère, est proclamée intacte de toute tache, intacte de toute imperfection, intacte de toute déficience telle qu'il était digne que le fut la très sainte Mère de Dieu.

Mes tout petits enfants, rendez vous à l'hommage maternel que la catholicité tout entière devrait lui rendre, et Moi, Dieu, Je vous accompagnerai car dans le Ciel tout entier, la joie et l'hommage qui lui sera rendu seront unanimes.

Pour certains, ce sera peut-être la dernière fois qu'un tel hommage public lui sera rendu... vous savez que les Etats sont de moins en moins chrétiens, or toute nation apostate sera sévèrement châtiée.

Je vous bénis, Mes très chers petits, et faites le signe de la croix tandis que Je vous donne Ma bénédiction : au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il, Amen, Amen.

Votre tendre Père et votre Dieu

